
              

RESOCONTO ASSEMBLEA SOCI 
APS valledelsalto.it 

Roma, lunedì 12 giugno 2023 con zoom.us, ore 18.30 – 20.15

In data 12 giugno 2023, alle ore 18.30, modalità on line su piattaforma zoom, il Presidente
dichiara aperta la riunione dell’Assemblea dei Soci.  

Sono presenti (on line):

Giuseppe  Virzì,  Natalino  Appetecchia,  Cesare  Silvi,  Mario  Macaro,  Riccardo  Porretta,
Salvatore  Pullano,  Filippo  Bonsignore,  Vincenzo  Barbieri,  Alessia  Nicotra,  Manuela
Polverini, Ornella Spaticchia, Giuliano Consoli. 

Sono presenti (con Delega):

Cristina Sposi, Alfredo D’Andrea, Michele Barbieri, Maria Orsola Barbieri. 

Questo l’ordine del giorno:

1. Relazione del Presidente.

2. Rendiconto economico consuntivo 2022.

3. Presentazione dati tesseramento.

4. Varie.

Il Presidente Virzì apre la riunione salutando e ringraziando i soci per la partecipazione.
Cede la parola al Segretario Appetecchia per introdurre l’ordine del giorno e moderare la
riunione.

Punto 1: Relazione del Presidente.

Virzì espone la relazione del Presidente sulle attività anno 2022. 

L’assemblea approva all’unanimità.

Punto 2: Rendiconto economico consuntivo 2022.

Virzì espone il rendiconto economico consuntivo 2022. 

L’assemblea approva all’unanimità.

Punto 3: Presentazione dati tesseramento.

Appetecchia  presenta  i  dati  relativi  al  tesseramento  anno  2023.  Alla  data  odierna
l’associazione conta: n. 72 soci con tessera FIE, n. 3 soci Volontari Non Occasionali. Il 41%
degli associati sono donne. Rispetto all’anno 2022 (n. 73 soci con tessera FIE, n. 8 soci
Volontari Non Occasionali) il trend iscrizioni è nettamente in crescita.

L’assemblea all’unanimità prende atto della situazione.



              

Punto 4: Varie.

Macaro: propone di utilizzare i fondi ricavati  dal 5x1000, da spendere  in attività sociali,
indicando più opzioni: cena sociale, partecipazione raduno FIE Nazionale, partecipazione
raduno FIE Lazio.
Macaro: evidenzia di  prendere atto che l’associazione è profondamente cambiata come
composizione  dall’ingresso,  anno  2020,  del  gruppo di  soci  provenienti  da  B&G.  Come
conseguenze:  uno  spostamento  del  baricentro  delle  attività  associazionistiche  dall’area
reatino/cicolano  a  Roma,  l’integrazione  consistente  in  FIE  Nazionale  e  FIE  Lazio  con
attività e cariche di alcuni soci dell’associazione, la presenza di numerosi Accompagnatori
(AEN/AE/AE tirocinanti)  per  un totale  di  17 unità  con i  quali  il  prossimo anno si  potrà
pianificare e sviluppare un programma escursionistico ancora più solido di quello attuale.
Evidenzia  inoltre  che  molti  soci  dell’associazione  sono  orientati  e  interessati  solo
all’escursionismo  e  allo  sci  e  che  si  dovrebbe  dare  il  giusto  risalto  a  questo  aspetto
attraverso  l’utilizzo,  più  razionale  e  vantaggioso,  di  una  pagina  FB  e  del  Sito  (da
riorganizzare al più presto), in modo da poter raggiungere tale obiettivo. 
Virzì: dichiara che non vede contrapposizioni tra la parte escursionistica e quella culturale
in quanto durante le escursioni è facile fare anche cultura.
Silvi:  evidenzia  che in  passato  (prima del  2020)  l’associazione ha fatto  diverse  attività
escursionistiche in sinergia e integrazione con più realtà (CAI, FIE, Federtrek, ecc.) da cui
poi è scaturita l’idea di creare il Festival VM Appennino Centrale.
Consoli: suggerisce di presentare in modo diverso le nostre attività/eventi, non cambiarli o
modificarli in quanto risultano già molto diversificati e qualitativi a livello offerta rispetto a
quelli di molte altre associazioni. In sintesi noi facciamo molte attività ma le presentiamo
male.
Virzi:  informa che c’è l’obiettivo (già discusso in ambito Consiglio Direttivo) di  muovere
avanti e di rimodulare e migliorare pagina FB e Sito dell’associazione.

L’assemblea all’unanimità prende atto. 

La riunione si conclude alle ore 20.15. 

 Il Presidente                                                                                    Il Segretario

Giuseppe Virzì  Natalino Appetecchia

                                                       


